

## Paris

Notre voyage a commencé le 29 octobre 2014 dans Medzany. Moi, mes parents et ma tante sommes allés à l'aéroport de Cracovie. Notre vol avait un retard de sept heures, donc nous sommes arrivés à Paris dans la soirée (mais j'ai eu beaucoup de temps pour résoudre mes dilemmes de la vie ☺). Nous avons habité dans le petit appartement dans le centre de Montmartre. De notre fenêtre, nous avons pu voir le Sacre-Coeur. L'appartement était petit, mais il avait une ambiance parisienne. On a visité Garnier Opera, l'Arc de Triomphe, Louvre,

Champs-Élysées,  
Notre Dame, la  
Tour Eiffel,  
Versailles,  
Pantheon,  
l'université de Sorbonne, le jardin du  
Luxembourg et beaucoup des autres sites.

J'ai visité Paris deux fois, mais je pense que je l'aime plus le première fois, parce que j'étais avec mes amis, mais j'ai vu plus de choses quand j'étais avec mes parents. J'ai goûté les escargots et les crisses de grenouille. Ce n'est pas mal, les crisses de grenouille goûtent comme le poulet. Le voyage a été bon, mais je ne veux pas aller à Paris à tout moment.

*Kristína Pagurková*

*septima A*

